

Expresion de interes

Desde hace algunos años, LACRALO ha estado en una etapa en la que hay poco avance una vez que nos hemos perdido en una discusión infinita de cualquier tema y la participación ha disminuido considerablemente. Esta situación nos pone en desventaja con otras RALOs en el mundo y debemos como región y como grupo realizar una reingeniería centrada en la eficiencia y obtener resultados que involucren a toda la comunidad bajo los criterios de transparencia y gobernanza. De esta forma, mi propuesta como candidato a la Vicepresidencia es contribuir y coordinar a todos los participantes para recobrar nuestro papel relevante en todos los ámbitos del modelo que ICANN ofrece para contribuir al avance de la Internet. Mi llamado es de concertación y dejar atrás nuestras diferencias para construir una propuesta novedosa que nos permita como individuos y como grupo mostrar el avance de los temas técnicos, legales y sociales relacionados con el ámbito de ICANN en el mundo.

Gracias.

Dr. Luis Miguel Martínez Cervantes.